

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711081 - MUHAMMAD IHSAN MUMTAZ GHIFARI WIBOWO

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	udah baik, namun tingkatkan respon misal sudah lulus tanggap selamat atau hebat
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Informed Consent setelah menjelaskan mau periksa apa, tanyakan apakah bpk bersedia? Cuci tangan ok Px kekuatan otot ok Provokasi nyeri ok Diskriminasi 2 titik tidak menanyakan bagian mana yg diperiksa Profesionalisme pemeriksaan kekuatan ototnya dari distal ke proximal y de.. Komunikasi ok
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	n.8 pastikan tidak ada sumbatan telinga. lupa tidak melakukan n.12.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	informed consent lengkap; aseptik dilakukan hanya di awal & akhir; kontak mata kurang
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	bgm kondisi meatus?, utk pemeriksaan tenggorok tidak perlu menjulurkan lidah
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	posisi pasien tidak lege artis seharusnya duduk berhadapan dengan kaki bersilangan, pemeriksaan inspeksi seharusnya menggunakan senter juga ya bukan hanya lup, pemeriksaan palpebra superior caranya tidak tepat (balik palpebra pasien y dek bukan hanya disenteri dari bawah), pemeriksaan iris hasil pemeriksaannya bukan dangkal atau tidak ya, pemeriksaan COA tidak dilakukan, pemeriksaan reflek pupil akomodasi tidak dilakukan, biasanya untuk memberi instruksi yang jelas pada pasien
PEMERIKSAAN TELINGA	posisi dokter duduk juga ya dek, bukan berdiri seperti itu. tidak melakukan inspeksi luar terlebih dahulu, langsung palpasi. saat pemeriksaan samasekali tidak menyampaikan sedang meriksa apa dan apa yang didapatkan dari hasil pemeriksaan. "telinga kanan tidak ada yang rusak ya pak" kok begitu dek ngomongnya? dijelaskan apa yang didapat, apa yang normal apa yang tidak ya. tidak melakukan pemeriksaan valsava toynbee dan tidak melakukan pemeriksaan cone of line.
PEMERIKSAAN VISUS	inform consentnya masih krg benar dan blm menjelaskan dg baik, lalu blm menyebutkan pemeriksaan dalam brp meter, px pinhole blm dilakukan utk memastikan gangguan refraksi atau bkn , px otot EO jarak pemeriksa terlalu jauh, visus ODS nya masih salah
TEKNIK ASEPTIK	habis cuci tangan who tangannya dikeringkan pake handuk bersih ya, jangan tidak dikeringkan, netes2 ke meja steril (ON), membilas srugical handsrub itu ndak boleh tangan sebelahnya ikut mengusap, cukup dialiri air steril saja, keringkan tangan dengan benar ya, jangan sampai masih basah dan netes, melepas itu sebaiknya gaun dulu baru handscoen, kalo handscoen dulu nanti tanganmu akan kena bagian gaun yg infeksius,